



Se han entregado más de 74 mil computadores a nivel nacional y de ellos, 5.500 son de la región de O'Higgins y 384 de San Fernando.

Con la presencia de las principales autoridades locales y regionales, es que recientemente en el Gimnasio Municipal de la capital de Colchagua, se llevó a cabo la ceremonia oficial de entrega de computadores del programa “Me Conecto para Aprender”, el cual tiene como finalidad acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), y con ello mejorar la educación de los estudiantes de establecimientos públicos. “Me conecto para aprender” es una iniciativa del Gobierno que tiene como objetivo la calidad integral de la educación y apoyar los aprendizajes de los estudiantes, a través de la entrega de un computador portátil, con banda ancha móvil (BAM) por un año y recursos educativos digitales a cada estudiante que curse 7° año de enseñanza básica, de todos los establecimientos públicos del país.

Por otra parte, la iniciativa también contempla la entrega de sugerencias pedagógicas para los profesores y equipos técnicos directivos con orientaciones curriculares y apoyo para el desarrollo de actividades educativas vinculadas al uso del computador.

El Director de Educación de la Corporación Municipal de San Fernando, Eduardo Palma Quijada, sostuvo que “con esta iniciativa gubernamental, se pretende acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) de los estudiantes que inician su educación media, mejorando la calidad de la educación. Los alumnos más vulnerables, pero de buen rendimiento, necesitan tener las herramientas necesarias para estar en igualdad de condiciones y potenciar el conocimiento” En la ceremonia, donde los alumnos asistieron

acompañados de sus padres, también participó la gobernadora de Colchagua, Carolina Cucumides Calderón, quien destacó que “con esta entrega se comienza a emparejar la cancha, permitiéndoles a jóvenes acceder a una valiosa herramienta que les permitirá relacionarse con la información de una mejor manera y con ello avanzar en mejores oportunidades en sus estudios.

Por su parte, el director regional de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), Iván Acevedo Silva, expresó que “con mucha alegría hemos llegado hasta San Fernando, comuna en la que cada niño que optó por la educación pública, está recibiendo un computador con conectividad por un año a Internet, que busca entregarles herramientas a los estudiantes y que contribuirán a marcar la diferencia a la hora de los estudios”.

Cabe destacar que con esta entrega, ya son 4.767 los alumnos que cuentan con su equipo gracias al programa “Me Conecto para Aprender” y que forman parte de los cerca de 5.500 que están siendo beneficiados en la región de O’Higgins./

Pie de foto.